Estimado hermano Alvin,

Ya debes haber recibido la carta que te envie por medio del sacerdote de la prision y en este acabo de enviarte lo que tengo respecto a Rivero Collado y de Armas, de lo que guardo en mi archivo. Te adjunto siete hojas de lo que ha salido en la prensa sobre ellos.

En octubre de 1977, Pardo Llada entrevisto a Rivero Collado en Cali, y la entrevista se dio al aire por la WRHC, de la cual tome apuradamente los siguientes datos que este confeso: Dice que sus contactos con la Mision castrista a las Naciones Unidas en Nueva York iniciaron en 1969, pero que dudaron de su sinceridad hasta XXXX enero de 1972, cuando se entrevisto con Ricardo Alarcon. En abril de 1972 viajo a Mexico, donde lo hicieron agente de la Direccion General de Inteligencia (DGI). Estando en los Estados Unidos, el 24 de marzo de 1974 recibio de Angel Jimenez en Mexico una orden de abandonar el país. El 6 de abril llego a Frankfurt y de ahí a París. El día 10 llego a Praga y el 11 de abril de 1974 dice que estaba en Moscu. Dijo en la entrevista con Pardo Llada que el día 13 de abril se encontraba con Luis Perez, de la DGI, en Moscu, cuando este recibio una llamada telefonica a la 1:30 a.m. diciendole: "Torriente ya no existe". El 3 de noviembre de 1974 es el dia en que Rivero Collado resurge en La Habana dando su perorata radial, de la cual tengo una transcripcion en ingles. Son ocho paginas y me sera un poco dificil reproducir, pero dime si lo necesitas y vere que hago. Tambien lei el libro "Los sobrinos del Tio Sam" el cual tiene un ejemplar un socio mio en Miami.

A principios de abril de 1976, Manuel de Armas tuvo una entrevista grabada con Jose Cabrera Riesgo de la WQBA y Hilda Hinclan, la reportera lesbiana del "Miami News". Hablo tanto gofio, en una forma de misterio envuelto en parabolas, que la Inclan se agito un poco al no creetto y le dijo: "?Tu crees que yo voy a creer eso de la forma que tu has caido aqui de paracaidas?" La entrevista no se dio al aire hasta después que de Armas apareció en La Habana el 22 de abril de 1976, cuando también dio su perorata contra el exilio, especialmente les bitongos de "Abdala". A los pocos días, el 29 de abril de 1976, el regimen saco a Rivero Collado para etra entrevista radial, afirmando lo que decia de Armas, y posteriormente publicaron la transcripción en un folleto de 37 paginas, el cual tengo aquí. En junio de 1976 fue cuando se p publico el libro "Los Sobrinos del Tío Sam".

Imaginate como estaba el exilio con todo eso andando, y al día siguiente de hablar Rivero Collado ocurre al atentado a Milian. Seis días después, nosotros caemos presos, por lo cual el chivato Peraza declaro en un artículo que publico la Incian, que nosotros estabamos vinculados a Collado y de Armas. Cosa incierta y de lo cual ni las autoridades comentaron, ya que se dieron cuenta que era tan absurdo, y que Peraza se estaba "pasando de rosca". Así y todo, logro crear esa incertidumbra de mosotros que nos tuvo tan jodidos al principio.

De Armas regreso a este país y fue arrestado en Utica, N.Y. en sept. 24, 1976,

violo la fianza y lo volvieron a arrestar en Chicago el 14 de enero de 1977, por unos cheques falsos que giro contra la agencia de Ventura. Que raro la forma que todo se resolvio tan facilmente y lo dejaron libre. En la corte ese dia tambien estaba Ricardo Morales Navarrete, gritandole amenazas e insultos a de Armas, por lo que este había dicho de el.

Rivero Collado tambien dijo en su entrevista con Pardo Llada que en noviembre de 1976 el jefe de la DGI lo ascendio de capitan a comandante. Pero esa fue la fecha en que reestructuraron los mandos militares en Cuba, y "Fifo" y todos los antiguos comandantes pasaron a los rangos de general. Ya que comandante y Mayor vienen a ser el mismo rango, pues en el cambio general el regimen empezo a llamar a los comandantes, mayores". Collado dijo que despues de estar preso 20 dias, el regimen lo permitio salir de Cuba con su esposa colombiana e hijos y quel dia 30 de septiembre de 1977 folaron a Tucuman, Panama, donde hicieron escala a Bogota el 1 de octubre. Posteriormente declaro que iba a suicidarse el 17 de abril y su ultima declaración publica a mi conocimiento fue donde denuncia el dialogo en el articulo de Patria el 29 de septiembre de 1978. Salir así retratado demuestra que es un megalomano.

La impresion que tengo de todo esto es que Collado es un tipo que al quedarse frustrado en el exilio, opto por tratar de sacarle provecho a la vida pasandose de mercenario al enemigo. Lo mismo con de Armas, que antes de ir a Cuba se creia que era un tipo a lo "James Bond". Lo que me extrana mucho es el resultado de los dos casos. No creo que Collado fue a Cuba a matar a Castro, porque Pifo ni es bondadoso ni perdona. Creo que lo dejo irse sabiendo que ya en el exilio estaba quemado y posiblemente alguien lo premiara con un pistoletazo. Es mas, su mujer e hijos no estaban contentos los tres anos que pasaron bajo condiciones austeras en Cuba.

Al volver a dejarlos entrar en este país, no dudo que los servicios de inteligencia lo pasaron por el detector de mentiras respecto a todo lo que ambos dijeron en La Habana y lo que se les achacaba en el exilio, como la muerte de Torriente a Collado. Otros lo culpaban de la muerte de Diaz Limonta. Tambien hay que tomar en consideración que antes que la DGI lo acepto este tuvo que realizar algo especial para comprobarseles, aunque no creo que fue al extremo de asesinar a alguien en este país. Si lo hubiera hecho, la DGI tampoco lo hubiera dejado salir de Cuba para involucrarlos en ese asunto. Como todavia no tengo todos los datos, no puedo llegar a una conclusion en ese aspecto.

Bueno, aqui tiemes todo lo que me pedias, espero sea suficiente para tu escrito. Dame tu opinion de todo esto, y tan pronto lo recibas, dame una contestacion rapida para saber que todo te llego bien, por medio de mi madre en el : 9420 Poinciana Pl. Apt. 211, Pine Island Ridge, Fla. 33324.

Por falta de tiempo me veo obligado a terminar esta, para que salga com el correo de hoy. Como siempre, com estimación fraternal y un abrazo revolucionario,